



*Le colonel Vincent Lehmueller,  
les officiers, sous-officiers, caporaux-chefs, caporaux, marsouins paras  
et le personnel civil du 2<sup>e</sup> RPIMa*

*vous adressent leurs meilleurs voeux  
pour cette année 2026*



*Georges, chers anciens du 2,*

**A** l'occasion de cette nouvelle année, l'ensemble des paras colos du 2e RPIMa se joint à moi pour vous adresser nos vœux les plus sincères.

**P**uisse 2026 répondre à vos attentes, ainsi qu'à celles de vos proches et de tout l'AA2.

*2025 aura été une année particulièrement dense pour la majorité d'entre nous. Ce fut notamment le cas pour le 2e RPIMa, qui comme l'exige son contrat ops et son pré-positionnement, aura été en première ligne à Mayotte dans le cadre du cyclone Chido, à La Réunion après Garance, sur les îles Eparses où nous avons garanti la souveraineté de ces joyaux, notamment en contribuant à la lutte contre le narco trafic. 2025 aura aussi été ponctuée de nombreux exercices de niveau tactique ou stratégique et de plusieurs alertes, liées à des crises importantes dans la sous-région.*

**B**eaucoup d'actions de rayonnement contribuant à consolider notre cohésion nationale en diffusant l'esprit de défense à nos jeunes ont aussi été conduites.

**V**otre soutien était systématique et je vous en remercie. J'espère que 2026 nous permettra de partager encore plus de moments ensemble et que les actions que vous menez au profit des amicalistes, du 2 et de leurs familles, porteront de nombreux fruits.

*Une nouvelle fois, je vous souhaite le meilleur pour 2026.*